

Unterwegs

- Momente der Leidenschaft

Frankfurter spielen für Frankfurt

Was motiviert uns stets erneut wider besseres Wissen die Harmony miteinander zu versuchen? Und wie vor allem beende ich das Ganze wieder, wenn ich der Verlockung des anderen Geschlechts nun einmal auf den Leim gegangen bin? In zahlreichen Episoden, durch schräge Lieder miteinander verknüpft, nimmt die das Stück humorvoll das uralte Mann-Frau-Thema auf die Schippe und zeigt einmal mehr auf herrlich unterhaltsame Weise, wohin all die Beziehungs-Irrwege uns führen könnten.

Die Gruppe „Frankfurter spielen für Frankfurt“ setzen sich seit nunmehr über 15 Jahren theatralisch mit sich, mit aktuellen Ereignissen unserer Zeit und mit unserer Stadt auseinander. So verschieden sie auch sein mögen, -beruflich, altersmäßig und charakterlich - Spielfreude und ein großes Engagement bringen die Spieler und Spielerinnen jeden Mittwoch zusammen, um sich körperlich und geistig zu aktivieren, sich auszutauschen, zu spielen, und zu experimentieren.